



Beschlüsse des SAS nach Bestätigung durch den HAS

1. Einführung der Startklassen D+ und C+

auf Vorschlag der AG Sportentwicklung im DTV

Ziel ist einerseits eine "Modernisierung" der Startklassen beim DTV und andererseits eine engere Verzahnung mit dem TAF bei den Einzelwettbewerben des TAF in diesen Tänzen.

Beschluss, (SAS 1/2011)

1. *Als Pilotprojekt wird ab dem 01. Januar 2012 Disco Fox bei offenen Turnieren in den Standardwettbewerben und Salsa in den Lateinwettbewerben als Turniertanz eingeführt.*
2. *Dieses Pilotprojekt gilt bei offenen Turnieren ausschließlich für die Startgruppen Junioren I+II, Jugend, Hauptgruppe und Senioren I und nur für die Startklassen D und C.*
3. *Für die Dauer des Pilotprojekts gibt es ab dem 01. Januar 2012 bei offenen Turnieren je nach Wahl des Turnierausrichters bei Turnieranmeldung für die vorgenannten Startgruppen Startklassen D und C folgende Turnierwettbewerbe:*
 - a) *D Klasse Standard - wie bisher 3 Tänze oder
D + Klasse Standard - wie bisher 3 Tänze plus Disco Fox*
 - b) *D Klasse Latein - wie bisher 3 Tänze oder
D + Klasse Latein - wie bisher 3 Tänze plus Salsa*
 - c) *C Klasse Standard - wie bisher 4 Tänze oder
C + Klasse Standard - wie bisher 4 Tänze plus Disco Fox*
 - d) *C Klasse Latein - wie bisher 4 Tänze oder
C + Klasse Latein - wie bisher 4 Tänze plus Salsa*
4. *Die D + und C + Turniere haben den Turnierrang I. Ordnung. Es gibt Aufstiegsunkte und Aufstiegsplatzierungen gemäß TSO.*
5. *Es gelten auch für die D + und C + Turniere die Bestimmungen für eine Verzahnung von Breiten- und Leistungssport gemäß Beschluss SAS 1/2008.*
6. *Im Übrigen gelten die Bestimmungen der TSO-Buchstabe F.*
7. *Lehrgänge für Disco Fox und Salsa werden noch 2011 in den 4 Gebieten vom DTV angeboten, können aber auch von den einzelnen Landestanzsportverbänden durchgeführt werden. Sie sollen geöffnet werden für Trainer, Wertungsrichter und Paare.*
8. *Diese Lehrgänge sollen sieben Lerneinheiten pro Tanz umfassen.*

Beschluss des SAS und HAS in den Sitzungen I/2011.

Der Beschluss tritt mit Veröffentlichung im Verbandsorgan bzw. auf der Internetseite des Deutschen Tanzsportverbandes am 01.01.2012 in Kraft.



2. Änderung TSO G 16.4

Änderung TSO G 16.4 wird neu wie folgt beschlossen:

- 1. Während des Starts dürfen sich von einer Formation auf der Tanzfläche nur die startenden Paare und eine Person als „Richtperson“ befinden. Während des wertungspflichtigen Teils muss diese Person sitzen. Personen oder Objekte, die einer Formation als zusätzliche Richtpunkte dienen, sind unabhängig von einer Positionierung am Rand der Tanzfläche oder in erhöhter Position nicht zulässig.*

Beschluss SAS und HAS in den Sitzungen I/2011.

Der Beschluss tritt mit Veröffentlichung im Verbandsorgan bzw. auf der Internetseite des Deutschen Tanzsportverbandes in Kraft.

2. Änderung TSO E 5

E 5.2 Die Startruhe entfällt (unverändert)

E 5.2.3 (neu)

Für alle Landesmeisterschaften der Startklassen in denen keine Deutsche Meisterschaft oder Deutschland-Pokal folgt bei Beschluss durch das zuständige LTV- Präsidium.

E 5.2.4 (bisheriger 5.2.3; unverändert)

Für alle Turniere bei Verzicht des bisherigen Vereins in Schriftform, bei Wechsel in einen anderen LTV sowie bei Wechsel von Formationsangehörigen nur mit Zustimmung durch den DTV- Sportwart.

E 5.3

Entfällt die Startruhe durch Beschluss des DTV- Präsidiums gemäß Ziffer 5.2.2 , dann startet das Paar für den LTV, dessen Einzelmitglied es durch entsprechende Vereinszugehörigkeit vor dem Vereinswechsel war oder noch ist. Diese gilt nicht für Formationswettbewerbe.

Entfällt die Startruhe durch Beschluss des LTV- Präsidiums gemäß Ziffer 5.2.3 , dann startet das Paar für den neuen Verein.

Damit entfällt TSO F 5.1.11 und F 5.1.12

Die nachfolgenden § rücken entsprechend auf.

Beschluss JAS und HAS in den Sitzungen I/2011.

Der Beschluss tritt mit Veröffentlichung im Verbandsorgan bzw. auf der Internetseite des Deutschen Tanzsportverbandes in Kraft.